

undefined - mardi 28 février 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

## Des diplômes, des grades et des médailles pour les retraités



*Les anciens pompiers à l'honneur.*

La deuxième partie de cette Sainte-Barbe était réservée aux remises diverses. Pour les diplômes : Florine Mauboucher, diplôme d'équipier VSAB. Nicolas Dorille diplôme d'équipier VSAB. Julien Raillon, diplômes d'équipier feux de forêt, chef d'équipe et conducteur engins pompes et promu au grade de première classe. Guillem Collin diplôme d'équipier incendie et promu au grade de première classe. Caroline Descamps-Fomel diplôme d'équipier incendie promue au grade de première classe. David Zanotti diplôme de chef d'agrès opérations diverses promu au grade de sergent. Léo Dardier promu au grade de sergent. Pierrick Pinet a reçu l'appellation de sergent chef. Maël Aubenas a reçu l'insigne de chef de centre. Deux jeunes sapeurs pompiers Jules Desbois et Loïc Philibert ont reçu leur premier casque.

Enfin 6 retraités ont reçu la médaille de reconnaissance d'anciens sapeurs pompiers, Michel Gautheron 36 ans d'engagement, Éric Chauvet, 31 ans, Jean-Claude Bartoletti, 28 ans, Laurent Jouine médecin pompier, 35 ans, Patrick Thevenet médecin pompier, 35 ans, sachant qu'à cette époque ces deux médecins étaient en alerte 24 heures sur 24, et Michel Morin 25 ans.

Une belle cérémonie où on a noté la présence des élus de Saillans, de plusieurs communes et des représentants des centres de la vallée, le trésorier de l'UDSP26 Olivier Chirol, le commandant de la brigade de gendarmerie de Saillans, des parents et familles, le colonel Laurent Blanchard représentant le Sdis de la Drôme, venu féliciter et remercier les pompiers du pays de Saillans pour leurs engagements, qui dira en terminant son discours « prenez soin de vous et ne lâchez rien ».